

Comienzo de curso para los estudiantes de Educación de las modalidades semi presenciales y online

01/10/2014

Ha dado comienzo el curso 2014-2015 para los estudiantes de Educación en las modalidades semi presenciales y *online*. Las sesiones de bienvenida han sido presenciales y se han llevado a cabo en el campus de Eskoriatza. Cada vez más estudiantes eligen la modalidad semi presencial para realizar sus estudios de grado o postgrado.

Cabe afirmar que la oferta semi presencial y *online* de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación ha tenido un muy buen recibimiento el presente curso: las matrículas formalizadas para el 2014-2015 han superado en número a la cifras de ediciones anteriores.

En el curso de adaptación a grado (actualizar el título de diploma y convertirlo en título de grado) han sido 29 los alumnos matriculados. En cuanto a las segundas menciones o nuevos grado en Educación, han sido 85 los alumnos y alumnas inscritos. Además, siete estudiantes han comenzado a estudiar el grado completo de Educación en la modalidad *online*.

Además de los estudiantes de grado, estos días también han iniciado el curso los matriculados en los másteres universitarios ofertados por la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.



Sesión de bienvenida a alumnos de la modalidad semi presencial.